

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Alsbach-Hähnlein
Herrn Hans Herrmann
Bickenbacher Str. 6
64665 Alsbach-Hähnlein

Alsbach-Hähnlein 27. Mai 2013

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, IUHAS, FW und CDU

Sehr geehrter Herr Herrmann,

die Fraktionen der SPD, IUHAS, FW und CDU bitten Sie, die Tagesordnung der 22. Sitzung der Gemeindevertretung am 28. Mai 2013 um folgenden Antrag zu ergänzen.

Antrag

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, im Dorfgemeinschaftshaus im Ortsteil Hähnlein eine professionelle Grundreinigung der Räume im Erdgeschoss durchführen zu lassen. Hierbei ist insbesondere der Küchentrakt durch eine geeignete Fachfirma so zu säubern, dass ein Küchenbetrieb wieder ermöglicht wird. Dazu gehört auch, dass die vorhandenen Geräte (Kühlanlagen, Herd, Fritteuse....) die zu einem solchen Betrieb notwendig sind, wieder fachgerecht instand gesetzt und angeschlossen werden. Desweiteren bitten wir darum, dass die beschädigten Fensterscheiben auf der Südseite und die maroden Fenster im Sanitärtrakt erneuert werden. Außerdem bitten wir zu prüfen, welche Sanitärkeramik (Toiletten, Urinale) erneuert werden müssen und diese bei Bedarf anzuschaffen.

Die notwendigen Mittel sollen aus dem laufenden Haushalt bereitgestellt werden. Hierzu wird die Haushaltsstelle 3103-303 "kleine Renovierung / Abriss Dorfgemeinschaftshaus Hähnlein" heran gezogen. Die Aufträge, für die genannten Arbeiten, sollen bis zum 30. Juni 2013 vergeben werden.

Begründung

Nach jahrelangem Leerstand des Gebäudes und daraus resultierendem mangelhaften Pflegezustand ist es zwingend notwendig, dass zur Erhaltung einer weiteren Nutzbarkeit vorhandene Mängel beseitigt werden. Das Dorfgemeinschaftshaus in Hähnlein soll als kultureller und gemeinschaftlicher Mittelpunkt im Ortskern erhalten bleiben und wird bereits von den Bürgerinnen und Bürgern seit einiger Zeit wieder frequentiert (z.B. Marktcafé, Alles was brummt). Damit weitere Nutzungen möglich sind, muss eine Basis geschaffen werden, die einen reibungslosen, hygienischen und gefahrlosen Betrieb von Veranstaltungen ermöglicht. Außerdem wird durch diese Maßnahme einer weiteren Verwahrlosung und Vandalismus entgegengewirkt.

Diese Maßnahme soll ein erster Schritt sein, um das Dorfgemeinschaftshaus langfristig zu erhalten und den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde wieder zur Verfügung zu stellen.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Anke Paul
SPD Fraktion

gez. Gerhard Zankl
IUHAS Fraktion

gez. Klaus Kaffenberger
FW Fraktion

gez. Sebastian Bubenzer
CDU Fraktion